

## División El Teniente estrena camión eléctrico para el reciclaje de residuos industriales



La electromovilidad llegó al Centro de Economía Circular de Codelco División El Teniente, con la incorporación de un camión eléctrico.

El piloto fue lanzado por la empresa de soluciones ambientales e inteligencia circular Ambipar Environment, en colaboración con la cuprífera, para transportar chatarra ferrosa desde el sector de Caletones hasta un centro de valorización, en Rancagua, ubicado a 50 kilómetros de distancia.

Al respecto, Leonardo Arangoña Miranda, director de Territorio y Economía Circular de El Teniente, destacó que estas iniciativas generan un impacto económico, ambiental y social en las comunidades, gracias a su contribución en la valorización de chatarra, la reducción de emisiones y la disminución del ruido. “En la División ya tenemos la exitosa experiencia del transporte de personas con buses eléctricos, entonces queremos avanzar en el transporte de carga con tecnología eléctrica que es libre de emisiones”, aseguró Arangoña. [mch](#)